



市民記者が行く!!

かめやま見てある記

湧き水

山間の岩目から湧き水が、竹筒伝いに流れ出ています。県道亀山椋本線の安知本町上原を通行すると、登り坂の中腹辺りにあります。



その脇には石仏があり、周辺は美しく管理されています。湧き水について、先代から受け継ぎ管理されている楠平尾町(西)の楠井貢さんに伺ってみました。

江戸時代末期生まれの先人が、険しい山越えの道で行き交う人や、牛馬が喉を潤す水を求めていることから飲み水場を設けたことが始まりと伝えられているとのこと。

「人様の助けにとの思いから、飲み水場を守り続けてきました」と美談をにっこり笑顔で話されました。「大きな山ではありませんが、不思議とこの水

が濁れたことは記憶にない」と話されました。水筒に水を入れて、持って帰られる人もあるそうですが「飲み水にするには砂が混ざっているため、ろ過しなくては駄目ですよ」と注意すべきことも聞くことができました。

脇にある石仏は、訪れた人の手によりお清めされ、通行する人や車の安全を見守っている思いがしました。

先人からの思いを「次世代にも守り続けていくように伝えていきます」と嬉しい言葉が聞けました。



市民記者 松村 正さん



パロキッズ

このコーナーでは、元気なかめやまっ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書室(☎84-5021)までご連絡ください。



父 英治さん 母 ともみさん (本町二丁目)

板谷 和来(右) 睦来(左) 平成27年8月10日生まれ 平成27年8月10日生まれ

兄弟仲良く元気いっぱい育ててね♡



父 治貴さん 母 早苗さん (羽若町)

北村 陸貴(左) 駿貴(右) 平成25年7月29日生まれ 平成27年10月22日生まれ

いつまでも仲よし兄弟で大きくなってね☆

市の人口 6月1日現在 ●総人口 49,605人 (前月比+9) ●男 24,803人 (前月比+3) ●女 24,802人 (前月比+6) ●世帯数 20,922世帯 (前月比+33)